

川俣町立福田小学校 グリーンカーテン 2016



6月20日 いよいよ植え付けです。
今年のグリーンカーテンは

- ・ヘチマ
- ・センナリヒヨウタン
- ・オモチャカボチャ
- ・フウセンカズラ
- ・アサガオ

7月19日
夏休み前にみんなで除草をしました。

どの植物も子どもの身長を超えるほどに成長しています。



7月1日
晴天が続き順調に成長しています。



8月10日

すべての植物が、2階のベランダまで届きました。

ヘチマは3階の理科室のベランダまで届きました。2学期になったら4年生と5年生の理科の学習で観察をする予定です。

【児童の感想】

1年生 「アサガオやフウセンカズラのたねとりがいっぱいできたよ。せのびしてたねとりをしたよ。」

「きょうしつのまどにあさがおのかげができるずしくべんきょうできたよ」

2年生 「わたしたちはベランダでなく学校のうえんでキュウリをそだてました。たくさんしゅうかくができました」

3年生 「いろいろな花のかんさつができるうれしかったです」

4年生 「ヘチマの長さを調べたら 5 m いじょうもありおどろきました」

5年生 「理科室のベランダでヘチマのお花とめ花の観察をしたり、受粉の仕組みを観察したりすることができて良かったです。よくわかりました。」

6年生 「いつもの年よりも学校の南側全体にグリーンカーテンができる、涼しい環境で学習ができるうれしかったです。」

のびのび学級 「たねまき、うえつけ、水やりなどをがんばりました。みんながよろこんでくれてうれしかったです。」